

## PELI DEL MES

**Volanta:** Actividad paranormal \*\*\*

**Título:** Cuando se apaga la luz

**Texto:** Una pareja se muda a su nueva casa en San Diego, California. Ella habla todo el tiempo de presencias malignas que la acosan desde nena y el no tiene mejor idea que comprarse una cámara de video y dejarla prendida todo el tiempo, incluso cuando duermen, a ver si filma al fantasma. Resulta que ¡si hay un fantasma mala onda! Pinta un espiritista quién, rápidamente, comprende que en ese lugar está todo mal y se las toma al toque de haber llegado. Se pudre todo cuando el flaco se compra un tablero ouija para invocar al espíritu maligno a ver que onda y...bueh, hay que verla. Es la película número en EE.UU este año y costó dos mangos. Muy parecida en todo a “El proyecto Blair Witch” (se la afanaron, bah) , esta película también se ufana (¡cuack!) de estar supuestamente “basada en hechos reales”. Es medio bodrio, pero zafa en los últimos veinte minutos, cuando se pone todo muy feo de verdad y se te aflojan los esfínteres de manera notable. La última escena la re escribió Steven Spielberg en persona, la original no le gustaba nada. ¡Mamita, no apagués la luz, por favor!

## MAS ESTRENOS MAS

**Título:** Los amantes \*\*

**Texto:** Leonard (Joaquin Phoenix) zafa de un intento de suicidio y vuelve vencido a la casita de sus viejos. Sufre de trastorno bipolar y anda para atrás. Hasta que le presentan a Sandra una minita careta y macanuda que le levanta los cachetes. El tema es que la vecina de Leonard es Michelle (Gwyneth Paltrow), una rubia loca y millonaria que le come el coco a full ¡muchacho loco! Para ir al cine con una minita. Sino, ni se te ocurra entrar.

**Título:** Asesino Ninja \*\*\*

**Texto:** ¡Una que sepamos casi todos! La típica película de chinos que se cagan a trompadas todo el tiempo sin parar ¿quién no quiere ver una de estas? Raizo es un ninja muy pesutti entrenado por el Clan Ozunu, que tiene que vengar la muerte de un amigo. Una idea re original ¿no? Sin embargo, son dos horas de piñas, patadas y explosiones que se dejan ver. Ideal para amigos, churros, pizzas y birra.

**Título:** 2012 \*\*

**Texto:** La inusual actividad solar derretirá el interior de la tierra y todo el mundo será tapado por el agua en el año 2012. Las superpotencias del G8 deciden construir unas gigantescas arcas en el Everest para refugiar a algunos (ricos) que sobrevivirán a la catástrofe. Los primeros en morir ¡somos los argentinos! Mezcla de “El día después de mañana” y “La aventura del Poseidón” la película está llena de gente que se despide por teléfono llorando y de alucinantes FX.